

# ★令和3年度・そら組の様子★

12

28

(火)



✿ うみ組と発表会練習  
✿ 年末の大そうじ

今年の登園は今日で最後！全体で最後だよーと  
話すと、「ん！いやだ〜」「保育園がいい〜！」と嬉しいことは  
もずらホラ...(笑) 楽しく過ごせた1年だったな〜と改  
めて感じました♡ そんな今日は、うみ組さんと発表会の  
見せあい、こをしています！うみ組のオペレッタ、詩、手話  
ソングを見て刺激ももらったあと、そら組さんの出番！  
かっこいい姿を見せてくれました！お休みもワクワク、14名の  
登園でしたが大きな声でしっかり演じてくれましたよ〜♡  
うみ組さんにも「上手だった〜」「たのしかった〜」とほめられています♡  
そのあとは年末の大そうじ！ぞうきんを自分でしぼり、ロッカー  
やイス、おもちゃまで...自分たちで考えて、キレイにしています！  
とても頼もしくなった姿に成長を感じた担任でした♡  
★ 今年もお世話になりました！たくさんのご協力ありがとうございました♡  
★ 来年は1/4から保育#始めとなります♡  
★ 来年もまた、よろしくお願ひします！よいお年をおまかせ下さい♡